

Hunderte VW Beetle bilden eine riesige Muschel

Die Teilnehmer der Beetle Sunshinetour, dem weltweit größten Treffens für die „runden“ Volkswagen (Käfer, Beetle und New Beetle), formten gestern am Strand in Travemünde mit ihren Fahrzeugen eine überdimensionale Muschel aus ihren bunten Karossen. Dabei deckten die Autos eine Fläche von rund 20 000 Quadratmetern ab.

Das Veranstaltungsmotto der achten Beetle Sunshinetour passte gleich doppelt. „1000 Kilometer bis zum Meer“ heißt einer der Hit der Band „Luxuslärm“, die neben der Gruppe „Neoh“ gestern in Travemünde spielte. In dem Video zum Song sind ein Käfer und ein Bulli auf dem Weg zum Meer zu sehen. Und einige Teilnehmer und Gäste des Beetle-Treffens hatten sogar mehr als 1000 Kilometer Anreise hinter sich. In Kauf nehmen. Unter den Teilnehmern der Sunshinetour sind Beetle-Fahrer aus Belgien, Luxemburg, den Niederlanden, Österreich, Polen, der Schweiz und selbst aus China.

Neben Profi-Musikern gibt die Volkswagen Sound Foundation auch dem Nachwuchs eine Chance. Lisa Marie Kaiser (10) setzte sich im Gitarrero-Wettbewerb um eine Fender-Stratocaster-E-Gitarre durch. (ampnet/jri)